

Fred Bongartz

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach

Fred Bongartz·Bergstraße 21·53359 Rheinbach-Merzbach

Bürgermeister der Stadt Rheinbach

Schweigelstr. 23

53359 Rheinbach



05.06.2012

Anlage eines Kunstrasenplatzes in Merzbach

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitte ich um Beantwortung nachfolgender Fragen in der nächsten Ratssitzung.

1. Hält die Verwaltung die Umwandlung des Tennenbelages auf dem Sportplatz in Merzbach in einen Kunstrasen für zeitgemäß und sinnvoll?
2. Unter welchen Bedingungen ist die Anlage eines Kunstrasenplatzes unter Berücksichtigung der aktuellen Haushaltslage durchführbar?

In Rheinbach (Josef-Geisel-Stadion, Oberdrees und Wormersdorf) aber auch in der Region (Wachtberg und Swisttal) wurden bzw. werden zunehmend die s.g. Aschenplätze in Kunstrasenplätze umgewandelt. Daraus entsteht ungewollt zwischen den traditionellen Fußballvereinen eine unliebsame Konkurrenzsituation. Die Vereine mit attraktivem Kunstrasen verzeichnen dabei u.a. wegen der geringeren Verletzungsgefahr und der entfallenden Staubemissionen einen deutlich stärkeren Zulauf vor allem im Jugendbereich. Um einer mittelfristigen Negativentwicklung vorzubeugen, werden die betroffenen Vereine reagieren müssen.

Mit freundlichen Grüßen